

Feeling Box

Comment se présente la Feeling Box ?

La *Feeling Box* est un émetteur scalaire portable. Sa petite taille (7x7x1.4cm) et son poids léger (70 g) vous permettent de l'emporter partout, même dans un sac ou dans votre poche. Un câble de 85cm est fourni dans le packaging pour la brancher à votre ordinateur, votre smartphone ou votre lecteur audio. Si vous avez besoin d'un câble plus long, vous en trouvez dans le commerce jusqu'à 3m de long (câble jack mono 3.5).



Que vous faut-il pour utiliser la Feeling Box ?

Il vous faut des fichiers BFS (format wav) que vous trouvez dans les albums numériques téléchargeables sur notre boutique en ligne ou reçu comme fichier personnalisé d'harmonisation lors d'un bilan fait avec l'Emanoscope. Vous aurez aussi besoin d'un appareil pour lire des fichiers audio (écouter de la musique), par exemple un lecteur de fichiers audio (wav), un smartphone, un ordinateur ou une tablette. La procédure détaillée pour choisir, télécharger, puis transférer et écouter les fichiers est décrite en détail dans le mode d'emploi du *Bioenergetic Feeling System*.

Attention !

Chaque fichier dure entre 10 et 90 secondes, il est donc impératif de passer les fichiers en boucle (boucle 1). Prenez garde à ne pas mettre tout l'album en boucle, mais uniquement le fichier que vous souhaitez écouter. La *feeling Box* n'est pas étanche bien qu'elle résiste aux éclaboussures.

Les fichiers BFS ne doivent pas être écoutés, ni avec un casque, ni par un haut-parleur, il est impératif de passer par la *Feeling Box* ! Il n'y a aucun son audible émis par la *Feeling Box*.

Il n'est pas possible de vérifier si elle fonctionne à moins d'avoir du ressenti. Vous pouvez juste contrôler que le son sort bien de votre ordinateur, smartphone ou lecteur audio en branchant une paire d'écouteurs.

Comment utiliser votre Feeling Box ?

Vous pouvez l'utiliser étendu sur le dos en la plaçant sur votre poitrine ou alors assis en la posant sur une table, juste à côté de vous. L'effet bioénergétique des fichiers est perçu par le corps, indépendamment que vous dormiez ou pas. Toutefois, ce sera plus efficace si vous le faites en conscience, sans faire une autre activité en parallèle, dans le silence et dans un lieu non perturbé par d'autres vibrations (telluriques ou électromagnétiques). Vous pouvez travailler intellectuellement ou physiquement pendant que vous écoutez un fichier, mais évitez toute pratique corporelle énergétique ou l'écoute de musiques dites « énergétiques ».

Pour profiter pleinement des effets bénéfiques, il est bon d'écouter les fichiers BFS avec le moins possible de stimulations extérieures.

Et avec les enfants ?

Il n'y a pas de contre-indication pour utiliser la *Feeling Box* avec des enfants, mêmes des bébés. Cependant, comme ils sont plus sensibles et plus réceptifs que les adultes, limitez le temps d'exposition et soyez attentifs à leur réaction (acceptation ou résistance).

Comment choisir le fichier BFS qui vous convient le mieux ?

Pour choisir le fichier qui vous convient le mieux, lisez les textes des différents fichiers BFS et essayez ceux qui semblent le mieux convenir à votre problématique, à vos attentes ou à ce que vous voulez expérimenter. Pour être sûr d'avoir fait le bon choix de la problématique à travailler, ceux qui connaissent la bioénergie peuvent mesurer leur axe vertical en passant différents fichiers pendant environ 15 secondes. Le meilleur sera celui qui décale votre axe vertical le plus à droite.

Combien de temps faut-il écouter un fichier BFS ?

Pour commencer, essayez le fichier BFS pendant 2 à 3 minutes, s'il ne vous convient manifestement pas, essayez-en un autre, n'insistez pas. Ensuite, passez-le pendant 15 à 30 minutes, au moins une fois par jour. Pour un travail en profondeur, vous pouvez le passer en boucle pendant toute la nuit et ce, pendant plusieurs nuits d'affilée. Certains fichiers font de l'effet immédiatement, d'autres demandent plusieurs dizaines de minutes, c'est à vous de sentir quand il faut stopper.

Si l'on vous a envoyé un fichier d'harmonisation vibratoire personnalisé, suite à un bilan, le ressenti reste primordial dans l'appréciation de la durée d'écoute et de la fréquence d'écoute. En général, 15 minutes suffisent, une fois par jour, pendant au moins 7 jours. Dans certains cas il faut le passer pendant plusieurs nuits consécutives pour un travail en profondeur. Parfois plusieurs semaines sont nécessaires. La règle à respecter est de ne pas écouter un fichiers moins de 15 minutes, c'est le temps nécessaire au corps pour s'habituer aux fréquences émises et commencer à les intégrer.

Quel est le rayon d'action de la Feeling Box ?

Son rayonnement d'action maximal étant d'environ 1.2m, il est préférable de l'avoir le plus près possible de vous. Si vous avez besoin d'émettre plus loin, disons à 3-4m, placez une bouteille en verre pleine d'eau sur la *Feeling Box*. Il est préférable que cette bouteille n'ait pas d'inscriptions, ne soit pas teintée et que l'eau soit pure, l'idéal étant de l'eau filtrée par osmose-inverse.

Comment entretenir votre Feeling Box ?

La *Feeling Box* ne nécessitent aucun entretien ni physique ni énergétique. Grâce à la présence d'un palet de Shungite, elles ne se « chargent » pas. Il est donc inutile de la « décharger » comme vous le feriez avec des bijoux ou des cristaux.

Pourquoi utiliser un socle spécifique ?

Bien que l'*Ampli BFS* ou d'autres objets puissent être placés directement sur la *Feeling Box*, je vous recommande le socle prévu spécifiquement pour accueillir la *Feeling Box* pour des raisons pratiques et esthétiques. C'est plus facile à transporter en une fois, plus stable, la surface est plus grande.

Si vous utilisez le socle pour l'*Ampli BFS*, mettez la *Feeling Box* dans le socle et branchez le câble à travers le socle, comme dans l'exemple ci-dessous. La *Feeling Box* sera solidaire du socle pour le transport. Notez que la surface permet non seulement d'accueillir l'*Ampli BFS*, mais aussi une carafe d'eau, un plat avec des aliments, une statuette ou tout autre objet servant d'amplificateur. Pour travailler en radionique, le « témoin » doit être placé entre la surface supérieure de la *Feeling Box* et l'*Ampli BFS*.



Comment amplifier la puissance et la portée de votre Feeling Box ?

Il existe plusieurs moyens pour augmenter la puissance ou la portée :

Le rayonnement maximal de la *Feeling Box* seule est de 1.2m, il est donc préférable de l'avoir près de soi. Plus vous êtes proche, plus l'effet ressenti est fort. L'intensité de la vibration émise décroît avec la distance, comme tout rayonnement électromagnétique.

L'*Ampli BFS* est le dispositif amplificateur le plus performant. Il a été spécialement conçu dans sa forme et sa composition pour restituer avec fidélité les vibrations, mêmes les plus subtiles, de tous les fichiers des albums BFS. Posé directement sur la *Feeling Box*, le rayonnement maximal passe instantanément à 18m et son rayonnement utile à 12m tout autour horizontalement, à env. 4m vers le haut, et env. 10m vers le bas. Attention aux voisins car les ondes scalaires traversent presque toutes les matières sans perte de puissance. Notez que plus les murs sont épais et lourds, plus l'intensité est diminuée.

La méthode la moins chère pour amplifier la vibration est d'utiliser une bouteille en verre remplie d'eau pure et de la poser directement sur la *Feeling Box*. Il est préférable que cette bouteille ne comporte aucune inscription. La qualité de l'eau a évidemment une importance, je recommande l'eau filtrée par osmose inverse. Une bouteille de 1 litre rayonne jusqu'à 6m, mais son rayon utile n'est que de 4m tout autour.

Les objets en *Shungite*, tels que cube, pyramide, oeuf et sphère sont assez efficaces, mais ils ont tendance à modifier le ressenti de la vibration à cause de leur forme et de leur matière. Je ne peux pas garantir une restitution parfaite de certaines fréquences avec ce genre d'objet, ni avec des cristaux.

Augmenter le volume du signal à la sortie n'est pas une solution. Le niveau du volume influence peu la puissance de la vibration, c'est l'information qui est importante. Il ne faut ni le mettre à zéro ni au maximum, mais à 90% de sa puissance maximale pour éviter les distorsions apparaissant souvent quand un appareil est utilisé à la limite de son utilisation.

Fichier mde_FB.odt mise à jour 19 juin 2025